
 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO DE LA 

SOCIEDAD CIVIL 

  

Sesión 21 de diciembre de 2023.  

 

Instancia 

Sesión N°14/2023 

Tema/ Asunto Sesión ordinaria 

programada. 

Lugar: Sala Virtual (Meet) 

 Hora de inicio: 18:47 hrs. 

Hora de término: 20:02 hrs. Aprox. 

Responsable: Directiva COSOC con 

apoyo de Secretaría Ejecutiva. 

Encargado de tomar notas: Secretaría 

Ejecutiva 

 
Tabla sesión ordinaria N° 14, Cosoc Regional (21 de diciembre de 2023): 
 

1- Levantamiento temas prioritarios para capacitación año 2024. 
2- Activación Comisión Revisión Proyectos FNDR en el marco de los fondos 

concursables 2024. 
3- Exposición diagnóstico de brechas de calidad y servicio de experiencia 

usuaria del Gore. 
4- Puntos varios. 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

La reunión inició a las 18:47 horas con 12 asistentes. 

Se da lectura a la tabla por parte de Vicepresidente del Cosoc Regional, Jean Pierre 

Buisan. 

Punto 1 de la Tabla. 

1- Levantamiento temas prioritarios para capacitación año 2024. 

Consejeros y consejeras debaten sobre posibles propuestas de temas prioritarios para 

capacitaciones, de manera de generar una planificación para el año. Se revisan temas 

priorizados tras evaluación en sesión extraordinaria del mes de octubre de 2023. 

Se proponen las siguientes mociones: 

Acuerdo N° 050: 



 

Moción: Se somete a votación como temas prioritarios Presupuesto Gore 2024, 

Patrimonio y Vinculación Territorial. 

Se aprueba por unanimidad de los consejeros/as presentes. 

 

Acuerdo N° 051: 

Moción: Se somete a votación que sesiones extraordinarias 2024 se realicen en 

marzo, mayo y julio de 2024. 

Se aprueba por unanimidad de los consejeros/as presentes. 

 

Punto 2 de la Tabla. 

2- Activación Comisión Revisión Proyectos FNDR en el marco de los fondos 
concursables 2024. 

 
 

Vicepresidente del Cosoc Regional, Jean Pierre Buisan, abre palabra a las y los integrantes 

de esta comisión. 

Consejera Olga Valdés se refiere a la labor de dicha comisión, que tiene por objetivo analizar 

la ejecución de proyectos para colaborar con el desarrollo de los mismos. Consulta si se 

puede tener acceso a banco de proyectos. 

Secretaria Ejecutiva, Jazmín Núñez, responde y explica que respecto al acceso al Banco de 

Proyectos se puede socializar alguna información específica, porque no todo el personal del 

Gobierno Regional tiene acceso a esta información. Pero aclara que no se puede dar acceso 

directo.  

También recuerda que es importante que las organizaciones sociales se pongan al día en la 

documentación que se requiere para postular a estos fondos, actualizando las personalidades 

jurídicas y otros trámites. Esto, a partir del anuncio del Gobernador Regional que anunció que 

pronto se abrirán estos concursos. 

Consejeros piden estar al tanto de los requisitos y requerimientos, de manera de que puedan 

informar a las organizaciones sociales. Además, ponen énfasis en los cambios que vienen, 

para que las organizaciones tengan claridad y certezas. 

Jazmín propone que se tenga una reunión en enero para ver el tema de documentación que 

se requiere. 

Consejero Sebastián Peressini plantea una reflexión respecto a la cantidad de organizaciones 

que el 2023 quedaron afuera y pregunta qué tipo de planificación se hace para poder mejorar 

la cobertura de proyectos presentados. Considera que falta una autovaluación y que se deben 

hacer mejoras para que el impacto sea mayor en el tejido social. Solicita que se converse 

este criterio, que se genere una mesa con el Cosoc. 

 

 

 



 

Punto 3 de la Tabla. 

3- Exposición diagnóstico de brechas de calidad y servicio de experiencia 
usuaria del Gore. 

 

Este punto queda pendiente y se pospone para una próxima sesión. 

 

Punto 4 de la Tabla. 

4- Puntos varios. 

Vicepresidente del Cosoc Regional, Jean Pierre Buisan, da lectura a carta de renuncia de 

consejero Richard Palape, quien explica que ya no es presidente y que su organización no ha 

mostrado interés en participar con algún representante en el Cosoc. Afirma que seguirá a 

disposición para aportar a las organizaciones sociales. 

Se abre palabra y consejeros y consejeras dan palabras de agradecimiento por el aporte 

realizado por el Consejero y el compromiso demostrado. 

Consejera Olga Valdés lamenta el alejamiento de Richard. Dice que le consta el gran empuje 

y proyección que el consejero tenía en este espacio. 

Jazmín Núñez, Secretaria Ejecutiva, se suma a estas palabras y lamenta muchísimo su salida. 

Afirma que Richard seguirá presente apoyando.  

Consejera Yubitza Arancibia afirma que se suma a las palabras que se han pronunciado y 

envía agradecimientos a Richard Palape. Recuerda que siempre buscó fortalecer al Cosoc 

Regional y considera que es un excelente elemento. 

 

Definición fecha próxima y última reunión del año y posibles temáticas a tratar. 

Se plantean posibles fecha para próxima sesión ordinaria: 

Acuerdo N° 052: 

Moción: Se propone fecha de próxima reunión del Cosoc jueves 25 de enero de 

2024 a las 18:30 horas 

Se aprueba por unanimidad de los presentes. 

Próxima fecha de reunión COSOC Regional, jueves 25 de enero, 18:30 horas. 

Se da por cerrada la sesión. 



 

CONTROL DE ASISTENCIA 

 Consejeros y consejeras   

N° Asistencia Telemática Inasistencia con 
Justificaciones 

 

Inasistencia sin 
justificaciones 

Observaciones 

1 MARCELO SILVA.  MARÍA SALINAS.   

2 ANA OLIVARES.  NORMA TEJADA.   

3 YUBITZA 
ARANCIBIA. 

 MARITZA PINO.   

4 GNZALO RAVEST.  LUISA TOROCO.   

5 SANDRA TRUJILLO.  ESTEBAN PÁEZ.  

6 JEAN PIERRE 
BUISAN. 

  REYNALDO 
RIVERA. 

  

7 SEBASTIÁN 
PERESSINI. 

  GUIDO SILVA.   

8 YOLANDA 
ASTUDILLO. 

  MARÍA GLORIA 
LAZCANO.  

  

9 ELIZABETH 
ANDRADE. 

  PATRICIA SAGUA.    

10 IDALIA MOSQUERA.   IGNACIO 
BARRIENTOS. 

  

11 JOSÉ LUIS VEGA.       

12 OLGA MARÍA 
VALDÉS. 
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